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Избран депутатом 08.09.2019 г. по единому избирательному округу от ВПП 

«Единая Россия.  

Основное место работы и должность – Государственное бюджетное учреждение 

здравоохранения Республики Крым «Керченская больница №1 им.Н.И.Пирогова», главный 

врач (г. Керчь, ул.Ж.Дудник,1),  

За отчетный период принял участие в 11 из 25 заседаний (39-63) Керченского 

городского совета, где было -240 решения. 

27.02.2020 года на 18 сессии Керченского городского совета 2 созыва, была 

организована новая постоянная комиссия по вопросам здравоохранения, экологии и 

охраны окружающей среды, назначен председателем.  

За отчетный период принял участие в 8 из 12 заседаний, на которых 

рассматривались проекты решений, выносимые на заседания Керченского городского 

совета и вопросы, отнесенные к компетенции комиссии в соответствии с действующим 

законодательством Российской Федерации, Республики Крым, Уставом муниципального 

образования городской округ Керчь и Регламентом Керченского городского совета.  

На контроле постоянной комиссии 3 решения. 

Как председатель постоянной комиссии по вопросам здравоохранения, экологии и 

охраны окружающей среды принимаю участие в подготовке и рассмотрении городским 

советом следующих вопросов: 

- рассмотрение вопросов по обеспечению экологической безопасности населения;  

- рассмотрение вопросов по осуществлению контроля рационального использования и 

охраны природных ресурсов;  

- подготовка предложений органам местного самоуправления городского округа Керчь 

по организации и совершенствованию экологического состояния и санитарно-технического 

содержания территорий;  

- рассмотрение предложений по вопросам обеспечения первичных мер пожарной 

безопасности в границах городского округа;  

- рассмотрение и внесение предложений по организации мероприятий по охране 

окружающей среды в границах городского округа;  

- рассмотрение и внесение предложений о создании условий для оказания медицинской 

помощи населению на территории городского округа в соответствии с территориальной 

программой государственных гарантий бесплатного оказания гражданам Российской 

Федерации бесплатной медицинской помощи;  

- участие в подготовке проектов нормативно правовых актов муниципального 

образования городской округ Керчь по вопросам здравоохранения;  

- рассмотрение и внесение вопросов об организации деятельности по накоплению (в 

том числе раздельному накоплению), сбору, транспортированию, обработке, утилизации, 

обезвреживанию, захоронению твердых коммунальных отходов;  

- рассмотрение вопросов о создании, развитии и обеспечении охраны лечебно-

оздоровительных местностей и курортов местного значения на территории городского округа, 



а также предложений в области использования и охраны особо охраняемых природных 

территорий местного значения;  

- рассмотрение вопросов об осуществлении мероприятий по обеспечению 

безопасности людей на водных объектах, охране их жизни и здоровья;  

- рассмотрение вопросов и предложений о городских программах в сфере 

здравоохранения;  

- рассмотрение и внесение предложений по обеспечению населения услугами 

организаций здравоохранения надлежащего уровня и качества;  

- рассмотрение вопросов осуществления контроля за соблюдением законодательства по 

защите прав граждан в сфере здравоохранения 

- и многие другие, относящиеся к ее ведению. 

 

Приём избирателей проводится 2 раза в месяц, каждый 2-ой и 4-й вторник месяца с 

14:00 до 16:00 по адресу ул.Ж.Дудник,1, здание управления, а также ежемесячно в 

общественной приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по графику общественной приёмной, 

по вопросам организации системы здравоохранения, экологии и охраны окружающей 

среды.  

Приём граждан осуществлялся лично, а также в дистанционном режиме 

посредством телефонной связи. За отчетный период проведено 18 приемов в общественной 

приемной, принято 34 обращений от граждан, из них положительно решенных 27. 

Являюсь ответственным за исполнение и реализацию партийного проекта "Единой 

России" "Здоровое будущее" в г. Керчь. В рамках партийного проекта за отчетный период 

принял участи в организации следующих мероприятий: 

- Организация улучшения материально-технической базы ПСО (поставка 

кислородных концентраторов) в отделение анестезиологии и реанимации ГБУЗРК 

«Керченская больница №1 им.Н.И.Пирогова»; 

- Организация разворачивания дополнительных коек на базе инфекционного 

отделения для больных коронавирусной инфекцией и внебольничной пневмонией, в том 

числе 2-ух реанимационных коек для больных в тяжелом состоянии; 

- Открытие отделения реанимации на базе ПСО ГБУЗРК «Керченская больница №1 

им.Н.И.Пирогова»; 

- Организация мероприятий направленных на ликвидацию последствий ЧС 

вызванной подтоплением территории ГБУЗРК «Керченская больница №1 

им.Н.И.Пирогова», совместно с Депутатами Государственного Совета Республики Крым, 

волонтерами центра «Единая Россия», Депутатами Керченского городского совета; 

- Организация выездных бригад в целях проведения вакцинации против 

коронавирусной инфекции населению г. Керчи, а также оказания медицинской помощи 

пациентам на дому; 

- Организация передачи медицинского оборудования для нужд клинико-

диагностической лаборатории ГБУЗРК «Керченская больница №1 им.Н.И.Пирогова», 

пострадавшей в результате ЧС. 

- Проведены мероприятия совместно с Керченским отделение «Красный крест» 

направленное на оказание помощи нуждающимся гражданам г.Керчи. 

Принимаю активное участие в городских мероприятиях: 



торжественные собрания к государственным и ведомственным праздникам, иным 

праздничным событиям в жизни города, возложения цветов в памятные даты. 

Совместно с депутатом Хужиной М.В. осуществлял закупку продуктовых наборов 

для ветеранов. Деятельность вели совместно с волонтерским центром «Единая Россия».  

В медицинских учреждениях г. Керчи запущены официальные страницы в Facebook 

и интернет-приемные главных врачей в мессенджере WhatsApp, срок рассмотрения 

обращений граждан в которых составляет до 3 часов, в связи с чем принимаю активное 

участие в решении вопросов, связанных с оказанием медицинской помощи населению.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


